

## BANLIEUE NORD

LAY-SAINT-CHRISTOPHE

# Fin des ateliers de printemps



*présentation de la ruche*

### Les enfants ont des idées

Vendredi au Moulin Noir lors d'une petite fête les enfants ont exposé leurs réalisations. Une vraie ruche a été présentée, entourés d'abeilles sur roller, avant que l'atelier « roller dance » ne propose un spectacle chorégraphique qui avait été élaboré tout au long de la semaine. L'atelier cuisine est venu avec des gâteaux qui ont été partagés par les enfants et leurs parents.